

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

NÚM. 8680

Subscripción en Córdoba... Por un mes... 8 rs.
Por trimestre... 22 rs.
Fuera de Córdoba... Por un mes... 10 rs.
Por trimestre... 28 rs.

MIERCOLES 27 DE AGOSTO DE 1879.

Los señores suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XXX

Sección oficial.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DEL DISTRITO DE LA DERECHA DE ESTA CIUDAD DE CORDOBA.

Don José Gonzalez Pérez, Juez de primera instancia del distrito de la derecha de esta ciudad.

Por el presente se cita, llama y emplaza a todos los que se crean acreedores de los Sres. Marin y Garcia, vecinos y del comercio de esta ciudad, a fin de que se presenten en el concurso necesario de dichos señores, en el término de veinte días a contar desde la inserción de los anuncios en la *Gaceta* de Madrid, con los títulos justificativos de sus créditos, los cuales se siguen por este Juzgado y escribanía del actuario.

Dado en Córdoba a nueve de Agosto de mil ochocientos setenta y nueve. — José Gonzalez Pérez. — Por mandado de su señoría, Antonio Ravé del Castillo.

D. José Gonzalez Pérez, juez de primera instancia del distrito de la derecha de esta ciudad de Córdoba.

Hago saber: que en autos ejecutivos que se siguen en este mi Juzgado y presencia del infrascrito Escribano á solicitud del Procurador de este Colegio D. Manuel Enriquez y Enriquez, en representación y como apoderado de D. Cristóbal Povedano Mansilla, contra doña Rafaela Lacarrera y Vida, vecina de la ciudad de Lucena, por mi providencia de este día he mandado sacar á subasta para su venta una suerte de olivar situada en el término de la villa de Benamejí, que consta de diez y nueve y cuarto aranzadas de tierra ó sean once fanegas, seis celemines, dos cuartillos y un octavo de otro, equivalentes á siete hectáreas, siete áreas y catorce centiáreas, pobladas con cuatrocientos setenta y tres olivos todos en plaza, perteneciente á la doña Rafaela Lacarrera, cuya suerte de olivar formó parte de la hacienda de la Cabrñana y linda al Norte con olivares de los herederos de D. Manuel Roldán, á Levante con otros de D. Carlos Blazquez, al Sur con el término de Antequera y á Poniente olivares del referido D. Carlos Blazquez; apreciada en seis mil setecientos treinta y siete pesetas cincuenta céntimos. Del remate, para el que se admitirán posturas que cubran las dos terceras partes de dicho aprecio, tendrá lugar en la sala audiencia de este Juzgado de once á doce de la mañana del día quince de Setiembre próximo, advirtiéndose que para tomar parte en la licitación ha de consignarse previamente en la mesa del Juzgado el diez por ciento del tipo que ha de servir de base para las posturas.

mente en la mesa del Juzgado el diez por ciento del tipo que ha de servir de base para las posturas.

Córdoba diez y nueve de Agosto de mil ochocientos setenta y nueve. — José Gonzalez Pérez. — El actuario, Antonio Ravé del Castillo.

Noticias.

NACIONALES.

De la *Correspondencia* y demás periódicos de Madrid copiamos las noticias siguientes:

—Publica la *Gaceta* una noticia exacta de las series y números de los títulos de la renta perpetua del 3 por 100 creados para garantía de operaciones de crédito, espresándose además el estado en que se encuentran dichos valores y todas las negociaciones que garantizaron.

—Se asegura que el Sr. Martos no ha ido á París ni se ha movido de la frontera, donde se dice que ha bajado un emisario del Sr. Ruiz Zorrilla para conferenciar con él. A pesar de esto un periódico supone que el señor Martos ha estado en París y conferenciado con el Sr. Zorrilla, el cual se ha colocado en una actitud intransigente en todo lo que no es su ideal.

—Dice un colega: «A muchas personas les ha extrañado en gran manera la forma en que todos los periódicos de la noche, incluso nosotros, dábamos cuenta del viaje de su majestad, puesto que, según se desprendía de los datos oficiales que nos fueron comunicados por la subsecretaría de Gobernación, nadie había salido en las estaciones á saludar al monarca. Nos explicamos la extrañeza de las gentes toda vez que los datos oficiales que nos fueron comunicados, y publicamos, más bien parecía una guía de ferro-carriles, en que se hace constar la hora de llegada de los trenes á las estaciones que el viaje de una persona real.»

Casi siempre cuando se ha tratado de un viaje de S. M. ha suministrado el centro oficial iguales datos, puesto que los especiales sobre lo ocurrido en el curso del viaje los comunican las correspondencias y telégramas particulares.

—Opina un periódico que el señor Cánovas seguirá siendo el más decidido partidario del gabinete que preside el general Matinez Campos en la próxima campaña de reformas de Cuba.

—Ferrol, 24.—Ayer noche se ha verificado la velada literaria dada por el Ateneo en el teatro del circo. La concurrencia era extraordinaria.

Han leído poesias, siendo muy aplaudidos, los Sres. Comellas, Leon, Tresserra, Fernandez, Suarez y Pato.

La parte musical, encomendada á las señoritas de Quevedo, Torrente, Sauce, Piñeiro y Pato, ha estado brillantísima.

Se ha ejecutado la marcha militar premiada en el certámen, habiendo sido oída con agrado.

—En el vapor *Alerta* llegaron anteayer á Valencia los pocos deportados de la huerta que aun quedaban en las islas.

—Ferrol, 24 (12,50 tarde).—En este momento zarparamos á bordo del *Tornado*, que conduce al ministro de Marina.

Le han despedido las autoridades y un inmenso gentío. Las tropas le han hecho los honores correspondientes.

Mañana llegaremos á Santander. —La Coruña, 24 (2'35 tarde).—Fondeamos en el puerto de la Coruña.

El señor ministro ha sido recibido con salvas de artillería.

Han acudido á presentarse las autoridades de la capital.

El general Sanchez Bregua ha desembarcado, y el *Tornado* continúa su viaje á Santander.

—Arcachon, 23.—La entrevista celebrada por S. M. el rey con la archiduquesa Cristina en la Villa Bellegarde, ha durado dos horas.

Después se dirigió á su alojamiento, en la Villa-Mónaco, donde le esperaba nuestro embajador en Francia señor marqués de Molins; veinte minutos más tarde llegó el duque de Tetuan, los que celebraron con el rey una larga conferencia que duró más de media hora.

S. M. ha anunciado al jefe de la gendarmería que saldrá mañana á las ocho y media; dos salidas lujosas están preparadas por si el rey quiere dar un paseo por mar.

La multitud se agrupa continuamente delante de las villas Bellegarde y Mónaco.

Ha llegado con la comitiva el señor Zarco del Valle, introductor de embajadores.

El jefe de la estación del ferro-carril de Burdeos bajó á la de Morcens á ofrecer al rey la Villa-Pereire, que es la mejor situada de Arcachon; S. M. no aceptó el ofrecimiento.

D. Alfonso lleva aun el brazo en el cabestrillo.

El conde de Sepulveda se encuentra alojado en casa del marqués de Focaa.

Ignórase el tiempo que durará la estancia del rey en esta pintoresca villa; mis noticias son, sin embargo, que saldrá el lunes para España.

—Arcachon 23, (12'3 mañana).—Su

magestad el rey ha paseado hoy á las diez por la playa y por la Forêt acompañado del señor duque de Sexto.

A las doce almorzará en el hotel Bellegarde con las archiduquesas, los duques de Sexto y Tetuan y el marqués de Molins.

Nuestro embajador en Francia come esta noche en casa del duque de Decazes.

—Arcachon 23, (2'52 tarde).—Ha terminado el almuerzo de ocho cubiertos habido en la villa de Bellegarde.

Los ocho comensales han sido: el rey, las archiduquesas Isabel y Cristina, el baron Theodor Schloisnigg, jefe de la casa de las archiduquesas; el marqués de Molins, el duque de Tetuan, ministro de Estado, y dos damas de SS. AA.

El almuerzo tuvo lugar en el comedor pequeño de la villa de Bellegarde.

El rey contestará á este convite con otro.

Don Alfonso se muestra continuamente complacido con la elección que ha hecho, y á tal estado de ánimo ha contribuido mucho la entrevista que tuvo anoche con la archiduquesa Cristina, de la que salió entusiasmado.

Una carta de dicha villa, fecha 22, dice entre otras cosas:

«Parece ser que en los primeros dias del mes corriente llegó á este delicioso puerto el señor conde de Morphy, hospedándose en el Gran Hotel sin ocultar su nombre. Solo se detuvo aquí cuatro ó cinco dias, durante los cuales celebró repetidas conferencias con el baron Thredon Scholoisnigg, que breves dias ántes había alquilado á nombre suyo, para la condesa de Solm y su hija, la villa Bellegarde situado en la *Forêt*, la residencia de invierno en la villa de Bellegarde y su casa de Solm y su hija, la archiduquesa Isabel de Austria, y el baron Schloisnigg, general de division al servicio de S. M. imperial y real apostólica, y gran maestro de la corte de S. A. imperial la archiduquesa Isabel de Austria, el cual presta sus servicios hace mas de 30 años.

El mayor sigilo se ha venido observando en todo lo concerniente á la régia visita. Durante la permanencia en esta del conde de Morphy, visitaron él y el baron la Villa Mónaco, precioso chalet situado tambien en la *Forêt*, aunque no muy próximo al de Bellegarde.

La princesa Cristina y su madre hacen vida muy retirada por causa de los muchos españoles y extranjeros que constantemente rodean su casa,

de lo que se lamentan con las poquimas personas con quienes se tratan. Se levantan muy temprano, y suelen ir á misa á la iglesia del pueblo.

Durante el día se entretiene mucho tiempo al piano, para lo cual le ha sido enviado uno directamente de París, y aseguran que lo toca con perfección. Par la tarde sale rarisima vez, habiendo sido una verdadera casualidad que el día de mi llegada la haya encontrado dos veces.

Comen al anochecer, y despues de enviar al criado por un coche de plaza (*panier*) al boulevard, pasea por las diferentes avenidas de la *Forêt*.

La persona que me ha proporcionado todas estas noticias está perfectamente informada, pudiendo, por lo tanto, desmentir lo del baño diario en el Gran Hotel, á donde va alguna vez por habitar allí personas de su mas íntima servidumbre. Tambien es perfectamente inexacto que pase la noche en el casino, pues siendo la corte de Austria donde con mas rigor se observa la etiqueta, se profesa la doctrina de que una novia (*fiancée*) solo debe ser vista por su prometido esposo, estando prohibidas en absoluto las presentaciones.

Por mis repetidos telégramas habré Vd. visto que no he descansado un solo momento desde las cinco de la mañana, y son las doce de la noche, habiendo conseguido adquirir bastantes noticias y datos. Paso á describir á Vd. la residencia preparada por S. M. el rey (Ville-Mónaco). Es lo que en esa llamamos un hotel, con su jardín alrededor; se compone en su planta baja de dos saloncitos, uno á cada lado de la puerta de entrada, el de la izquierda para recibir, y el de la derecha, capaz solo para diez personas. En el piso y frente á la escalera, se encuentra un salon ó cámara de S. M. y una á cada lado de la puerta; a la izquierda del salon un gabinete con cama, y á la derecha un cuarto tocador.

En la fachada principal y detrás hay dos cuartos de dormir perfectamente iguales, en los dos ángulos, y en el piso segundo un salon con dos camas, correspondiente á la cámara régia; en los demás habitaciones hasta nueve camas para criados.

Todo ello muy modesto, y como usted comprenderá, con muy pocas comodidades.

—Arcachon, 23.—Despues de haber visitado anoche S. M. á la archiduquesa Cristina, se retiró á descansar del viaje.

Hoy ha paseado con el ministro de Estado y el duque de Sexto, siendo saludado por la colonia veraniega con muestras inequívocas de simpatía.

frecuencia ya que nada me lo impedia.

¡Ah! El 21 del mes siguiente le acometió una apoplejía fulminante en brazos de Mme. de Palaris; una de sus amadas, de la cual murió á las dos horas.

Me hallé, pues, viuda y libre en el instante en que no tenía que hacer de mi libertad.

Dios sin duda me castigaba por haber entregado mi corazón á otro que á mi marido, sin sufrir con la debida resignación las pruebas á que éste me había sometido.

No trataré de pintar mi dolor á la muerte del príncipe, muerto de tal manera!

¡Sin haber tenido tiempo de arrepentirse y morir como cristiano!

Hacia mucho tiempo que los médicos le aconsejaban vida mas reposada, y cuando yo le ví le encontré muy cambiado y le dije lo mismo, que se reportara en sus escosos.

—Aunque muera, me contestó,

ancha sábana azulada entre dos altas filas de rocas descarnadas que forman picos y ocupan una estension de muchas leguas. Sin embargo, de cuando en cuando aquel baluarte se interrumpe ó se desgarrá, y el agujero que forma deja ver algun risueño vallecillo.

En el centro de un alegre anfiteatro, formado por viñas y plátanos, entre frondosas higueras y gigantescos álamos, suele encontrarse inesperadamente una de esas villas saboyanas construidas al estilo de los palazzani de las inmediaciones de Florencia, especie de Tibur ó de Tusculum, que se refleja en las limpidas aguas del lago como en un espejo, y que parece ser un prólogo de la Italia.

En el verano de 1859, una de esas villas era la residencia de una familia noble del pais; la familia de Allevard. Madame Allevard, viuda, y con una hija única, pasaba habitualmente el invierno en Chambéry

EL CABALLERO

DEL

SILENCIO.

NOVELA ESCRITA EN FRANCÉS

por

ALEJANDRO DE LAVERGNE.

Publicada por el DIARIO DE CORDOBA.



CORDOBA.—1879.
Imprenta librería y litografía del
«Diario de Córdoba.»

